









# DAS F.L.F. \* FUROPA-INTERVIEW MIT DEM SCHAUSPTEIFR THOMAS DARCHINGER

**Thomas Darchinger** ist Schauspieler, Synchronsprecher und oft auf Lesungen unterwegs. Er lebt am Starnberger See und ist bekennender Europa-Fan. Wir haben ihm einige Fragen zum Thema Europa gestellt ...

## Wo bist Du geboren?

Neuburg an der Donau. Fließt ins Schwarze Meer. Durch einige Länder hindurch. Das hat mir als Kind schon immer gefallen.

#### Wo wohnst Du heute?

Starnberger See. Ums Eck von da, wo ich aufgewachsen bin. Am Ammersee war das. Zurück in der Heimat, ansatzweise zumindest. Heimat in dem Sinn irgendwo total sicher verankert zu sein, hab ich aber eher nicht. Ich möchte mich überall wohl fühlen können. Dafür muß man natürlich auch was tun. Sich für Neues öffnen. Neugierig sein. Fremdes spannend finden wollen und nicht in erster Linie bedrohlich. Alles Eigenschaften, die ich für meinen Beruf eh brauche. Kann ich aber jedem empfehlen.

# Bist Du gerne Europäer / lebst Du gerne in Europa?

Unbedingt. Ich bin auch ausgesprochen froh, dass die europäischen Länder ihre Eigenständigkeit haben, dass wir in völliger Freiwilligkeit vereint sind. Und nicht etwa als Ergebnis einer Annexion. Das ist das entscheidende Plus. Ein Plus das wir uns erhalten müssen. Die Idee der Freude aufeinander, der Lust darauf, gemeinsam zu sein. Auch weil uns die Geschichte gelehrt hat, dass es dazu eine Notwendigkeit gibt. Europa ist ein faszinierender Kontinent mit so vielen tollen Facetten, die wir auf keinen Fall per Vereinheitlichungs-Bürokratismus glatt schleifen sollten.

#### Warum?

Allein schon die Sprachen sind wunderschön. Das Essen. Die Gewohnheiten/Sitten. Wenn ich einen Engländer nehme mit seiner Kultur und daneben einen Süd-Italiener stelle: Faszinierend!

## Was hebt Europa von den anderen Kontinenten ab?

Da wäre ich jetzt ganz vorsichtig. Wie gesagt: Der Schlüssel liegt in der Offenheit. Also für mich ist Europa jetzt auch kein Bollwerk gegen den Rest der Welt. Nicht besser, spannender als anderswo. Es ist wie es ist und es ist der Herzschlag unserer eigenen Kultur. Das wird für einen Malaien oder einen Kenianer zu Recht völlig anders sein. Ich bin kein Freund davon, unser Wertesystem über das anderer Kulturen zu stellen. Insofern klingt mir das Wort "abheben" einfach zu sehr nach "über" den anderen stehen. Das möchte ich unbedingt verneinen. Ich glaube wir urteilen viel zu viel und wissen viel zu wenig. Ich bin zu 100% sicher, dass wir von jeder Lebensweise - egal wie fremd sie uns auf den ersten Blick erscheinen mag - etwas lernen können. Wer dazu nein sagt, hat einfach nicht genau genug geschaut. Aber was ich an Europa tatsächlich sehr schätze, ist der Gedanke der friedlichen Gemeinschaft, der Offenheit, des Miteinanders. Ein hohes Ideal. Natürlich sind wir in der Realität oft zu weit davon entfernt. Wir müssen uns da Zeit geben, aber das Ziel nicht aus den Augen verlieren.







Morgens einen Espresso trinken, mittags Fines de Claires zu einem Glas grünen Veltliner aus Niederösterreich schlürfen, dazwischen sehr fleißig arbeiten und La Brass Banda hören und am Abend einen finnischen Film anschauen und dazu englische Chips knabbern und das für einen völlig normalen Tag halten.

## Was sind für die Dich die besonderen europäischen Werte?

Ich denke, das Besonderste ist der Wunsch nach einem dauerhaften friedlichen Miteinander, nachdem wir uns viel zu oft auf grausamste Weise gegeneinander die Köpfe eingeschlagen hatten. Die Überzeugung, dass es zum Miteinander, zum aufeinander Zugehen keine guten Alternativen gibt. Dass es nichts besseres gibt, als die Neugierde auf- und die Freude an-einander.

#### Dein Lieblingsort in Europa?

Verrate ich nicht

#### Deine Lieblingspersönlichkeit aus Europa?

Na klar, "die" Europa aus der griechischen Mythologie.

## Dein Lieblings-Essen?

Ich schwöre zur Zeit auf die neue europäische Küche. Zutaten von nachhaltig arbeitenden Erzeugern, mit purem Geschmack, der Kraft und Eigenart der Region. Sehr sanft gegart. Eine frische Gaumenfreude.

#### AKTHELLES:

"Hubert & Staller - Schlaflos in Wolfratshausen", TV Serie, entertainment factory für die ARD.

"Agnieszka", Kino, Kordes & Kordes Film. Regie Tomasz Rudzik. Weltpremiere im Wettbewerb des

Alle Ausstrahlungstermine finden Sie hier bei TVToday.de



Name: Thomas Darchinger

Alter: 51 Jahre Beruf: Schauspieler

Info: http://www.thomasdarchinger.de

Weiteres:

Mitglied der deutschen Filmakademie

Facebook:

Thomas.Darchinger.fansite

#### **FOOTER NEUIGKEITEN**

Impressum

Datenschutz

Allgemeine Geschäftsbedingungen

Kundeninformationen

Widerrufsrecht

Kontakt

Melden Sie sich an, um die neuesten Infos zu Verkauf, Neuheiten und vieles mehr zu bekommen ...

Geben Sie Ihre E-Mail-Adresse ein...

ANMELDEN









ÜBER UNS!

 Wir von LUPACO Munic Unsere Devise? Einfach ra

mit atmungsaktiver Reger Outdoorbekleidung: Passgenau, beguem, körpe

modern, detailgenau, raffii funktionell.

Ich, Eva Corsten, Mutter dr entwerfe Mode für ein unl Leben voller Bewegungsfr Kinder ab Größe 80 und E Mai 2010 wurde die LUPA gegründet. Der Name setz Vornamen unserer Kinder Paul - zusammen. Unser d war geplant, aber noch nic Co. Mittlerweile gehört au Mia zur Familie!

• Direkte Links: Shop La

Gents • Shop Kids • New J Wendedaunenjacke "Reve Gefütterte Regenhosen • I Schneehosen

Home Shop Katalog Blog Charity conceptstore more... European Laissez Faire

© 2016 LUPACO Munich. Digitaly directed by lakelounge. Gestaltet von Out of the Sandbox. Ecommerce Software by Shopify

